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【幹 事】斉藤正司 
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  今年度活動テーマ 

  地域の中でロータリー 

  

 こんにちは。今日は寒いですね。  

 まるで冷蔵庫の中に入っているみ

たいです。降雪も心配されましたが

大丈夫みたいです。1月20日は恵比寿

様です。11月20日の恵比寿様は農業に関する催事で

豊作に感謝したりこれからの農作をお願いするもの

と聞いています。1月20日は商売に関わる恵比寿様

と聞いています。我が家では例年通り恵比寿様にお

供え物を上げ商売繁盛をお願いしましたが、皆様の

ところはいかがでしたか。1月12日の新年会ご参加

有難うございました。新会員2名の方を含めて懇親

を深められたと感じています。これからも宜しくお

願いします。 

 さて、本日は入会式です。三上会員につきまして

は1月、2月、3月の金曜日の予定が埋まっていて中

途半端な入会でなく、出られるようになったら正式

に入会したいとの申し出がありましたので、今日、

齋藤会員のみの入会式を執り行いたいと思いますの

で皆さんご理解ください。 

 今後の大きな行事の日程を申し上げ会長の時間と

させていただきます。 

 2月16日には東松山むさしＲＣから合同例会の案

内が来ました。今年は当方から訪問する形になって

いますので承諾しました。今後、内容をつめてから 

【会長の時間】 会長 柳田政男会員     
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報告します。 

 3月4日は第2ＧのＩＭです。2時30分点鐘で、志木

市民会館パルシティーで行われます。「地域に知恵

と元気」のテーマで基調講演があり、その後5市の

青年代表がパネラーとなり意見交換が行われます。

富士見市からは商工会青年部部長の加治浩史さんに

お願いしています。3月11日には社会奉仕委員会主

管で募金活動を行います。この事業は3．11東日本

大震災に関わる活動でボーイスカウトの協力を得て

行うもので詳細については炉辺会議でつめていきま

す。前もって人数を把握するために出欠表を回して

いますのでご記入ください。以上3点の日程を予定

表に入れて頂き、多数の参加をお願いします。米山

記念奨学生チンイハンさんの合格通知が届きまし

た。当クラブの支援方法、奨学金授与については2

月3日理事会で決定します。 

 書き損じハガキの回収事業ですが今月中旬に各町

会長に配布されました  

 市民の皆様にお願いするだけでなく会員におきま

しても協力をお願いします。回収箱を作りましたの

で、例会参加時にご持参ください。また、皆さんは

古切手はどのように処理されていますか？私は10年

位前から古切手を集め、年に一度社会福祉協議会に

持参しています。協議会には多くの会社、個人が協

力しています。小さなことですが、実施されてはい

かがですか？今日はクラブ協議会です。各委員会の

上期報告と下期予定等報告して下さい。発表できな

かった委員会は次回お願いします。 

 また、次週は職業奉仕月間にちなんで坂本パスト

ガバナーに卓話をお願いしていますので宜しくお願

いします。今、日豪青年相互訪問団員のアーロンダ

ンカムさんが萩原会員宅にホームステイされていま

す。来週当クラブに訪問する予定で、挨拶を頂きま

す。寒い日が続きますので、体調には十分気をつけ

てお過ごし下さい。 

 齋藤 茂様、富士見ロータリークラブへの入会あ

りがとうございます。又、おめでとうございます。 

 すでに当クラブの新年会にご出席頂いております

が改めて入会式を行わせて頂きます。後程ロータ

リーバッジ及び、関連書籍、ジャンパー等を贈呈さ

せて頂きます。今後、例会時や事業がある時バッジ

を着用してきてください。

当クラブは入会されますと

国際ロータリークラブ及

び、第2570地区の会員にも

なります。月刊ロータリー

の友6Ｐに掲載されている

「ロータリーの目的」及び

「4つのテキスト」を念頭におきながら「人類に奉

仕するロータリー」の理念で会員共々遂行できれば

と思っています。これからもよろしくお願いします       

【ご挨拶】齊藤 茂会員 

 新年会にお招き有難うござい

ました。坂間会計には20年余り

おります。ロータリーに入会し

ました以上お役に立てるような

会員になりたいと思います。 

○親睦委員会→委員長 斉藤英雄会員  

1.会員誕生祝=日鼻、大坪、坂本、阿部、山口会員 

  夫人誕生祝=横田（栄）、大坪、横田（正）会員 

       大澤、石川、大久保、桑原会員 

    結婚祝=大坪、深谷会員 

2.2／16日(木）東松山むさしＲＣと合同例会 

       点鐘18時 紫雲閣（回覧） 

○広報委員会→副委員長 萩原喜八郎会員 

      ロータリーの友1月号 

横書き 

P14［職業奉仕」とロ－タリーの根幹か？ 

 日本のロータリー100周年に向けて考えたい事 

    100周年記念委員会ビジョン策定委員会委員長 

           本田博巳氏（前橋ＲＣ） 

P37 日本親善朝食会 6／11(日)HOTELHYATTREGENCY 

     ジョンＦ．ジャーム会長のスピーチを聞こう         

P41地区別クラブ数・会員数一覧表 

      日本ロータリー会員概数89491人 

縦書き 

P18 卓話の泉 米山梅吉没後70年シリーズ 

       米山梅吉この一冊 歌集 東また東 

【委員長報告】 

【入会式】会長 柳田 政男会員 

1)例会変更の件 

1.新座ＲＣ 

  2月 9日(木)⇒定款により例会取消 

  2月16日(木)⇒同日 移動例会「会員親睦会」 

            ベルセゾン １Ｆ「吉祥」 

  2月23日(木)⇒2月26日（日） 9：45～ 

       「招待親子ボウリング大会」ＣＫボウル 

  3月 9日(木)⇒3月4日 第2グループＩＭに振替 

                  志木市民会館「パルシティ」  

  3月16日(木)⇒同日 移動例会「会員親睦会」 

                       パーシモンホテル  

  3月23日(木)⇒定款により例会取消 

  3月30日(木)⇒定款により例会取消 

 2.和光ＲＣ 

  1月16日(月)⇒通常例会 和光郵便局 

  1月23日(月)⇒移動例会  

 １月30日(月)⇒移動例会 うけら庵 

3.当クラブ 

  2月17日(金)⇒2月16日(木)点鐘18時 紫雲閣 

            東松山むさしＲＣと合同 

2)次の書類を回覧します 

1.1月ロータリーレート＝1㌦116円 

2.第１回「日本ＲＹＬＡセミナー」開催のお知ら 

 せと受講生推薦のお願い 

開催期間：3月24日(金)~26日（火）2泊3日  

           初日は17時開始 

開催場所：全トヨタ労連研修センターつどいの丘 

3.ハイライトよねやま202 

4.富士見市国際友好協会より第４１号ニュース    

             「平和のかけはし」 

5.富士見ふるさと実行委員会より2016富士見ふる

さと祭りのお礼状 

6.富士見青少年育成市民会議より会員だよりとグ

ランドゴルフ大会のご案内と賛助会費集計表 

7.富士見教育委員会より書損じハガキの回収承認 

8.キラリ財団より領収書 

3)10回目理事会報告の掲示 

【幹事報告】幹事 斉藤正司会員 

 ご入会おめでとうございます。   

 齊藤 茂会員は坂間会計事務所

の元ロータリアンでした坂間正衛

氏の娘婿であります。推薦者は大

久保会員はじめ、長根会員と私で

す。今後宜しくお願い致します。 

【ご紹介】深谷雅良会員 



【ニコニコＢＯＸ】吉原孝好会員     

会報・IT委員会        週報担当：長根章浩 

   委員長：長根章浩   副委員長：小椋博之 

    委員：栗原  平   浅見隆広  西崎哲章 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

【出席報告】委員長 江澤康夫会員     ○プログラム委員会→ 

      副委員長 深谷雅良会員（代読） 

 上期は全般的にプログラムも問題なく推移したと

思っております。11月には富士見市前市長の星野信

吾会員の卓話を頂き、中味の濃い卓話でした。12月

に入って東入間警察の飯田さんの振り込み詐欺に騙

されない卓話を頂き、又、富士見市社会福祉事業団

の窪田さんの認知症についての卓話を頂きました。

大変参考になる卓話を頂き、充実したプログラム運

営が出来たと思っております。後期も頑張りますの

で会員さんのご協力をお願いたします。 

○親睦委員会→委員長 斉藤英雄会員 

 会員相互の信用・信頼・仲間意識の向上を目指し

て親睦会を企画しました、まず、昨年7／21日は

ロータリー研修委員会として夜間移動例会を「ひで

蔵」で、8／25は納涼会として東京湾クルーズを、

11／3日には六本木「香和」でショーを見ながらの

会食会、11／6は地区大会の送迎バス手配と後の懇

談会、11／18日は前市長 星野信吾会員のご苦労さ

ん会を夜間例会として当会場で行いました。後半も

色々と行事がありますが宜しくお願い致します。 

○会報ＩＴ委員会→委員長 長根章浩会員 

 会報のチェックとホームページの

更新を交代制でしています。サポー

ト会員として栗原会員にお願いして

おります。ライングループにしてい

ます。 

○会員増強委員会→ 

     委員長 横田昌則会員 

 地区の重点方針になっています。

当クラブの増強目標は3名となって

います。今年度当初会員数は47名で

スタートしました。酒本会員の退会

で46名になりましたが本日入会式が

行われた通り斉藤 茂会員が加わり

47名になりました。今後ともよろし

くご協力をお願いたします。 

 

 

 ＊社会奉仕・環境委員会は次回掲載いたします。 

 1月20日 正会員数 免除会員 出席率 

会員数  47名  11名    

出席数  24名   4名   77.5％ 

斎藤 茂会員 

 本日から入会します。宜しくお願いします。 

秋元伸一郎、江澤康夫、島田敏郎会員 

 入会おめでとう。今後とも宜しくお願い致します 

秋元伸一郎会員 

 本年、宜しくお願いします。 

浅見隆広会員 

 明けましておめでとうございます。前回、新年会 

 体調を壊し欠席しました。お陰様で回復しました 

阿部晋一郎、山口 勇会員 

 誕生月にて 

横田栄作、石川 泉、桑原福治会員 

 家内の誕生祝い有難う。 

深谷雅良会員 

 結婚祝い有難う 

楠 邦治、桑原福治会員 

 前回欠席しました。 

西崎哲章会員 

 早退致します。       本日合計￥20000 

【クラブ協議会】会長 柳田政男会員     

○クラブ奉仕委員会→委員長 横田昌則会員 

 柳田会長、斉藤幹事の下クラブ運営が円滑に出来

るように傘下の各委員会と協力しながら充実した例

会、そして各委員会の事業を目指して参りました。

また会員の相互理解と親睦が深まる様協力していき

たいと思います。又、青少年への支援、公共イメー

ジと認知度の向上事業として、12月3日にうたごえ

フェスタに参加協力してまいりました。これからの

事業として合同例会等がありますので引き続き皆様

のご協力をお願いたします。 

○出席員会⇒委員長 江澤康夫会員 

 ７／１の2009回から始まり、移動例会7回、通常

例会15回。平均率84.32%です。今後メーキャップの

提出をお願いたします。 

○ニコニコＢＯＸ委員会→委員長 江澤康夫会員 

 半期合計￥577067でした。今後宜しくお願します 

○ＳＡＡ→ 

     委員長 萩原喜八郎会員 

 柳田・斉藤年度も折り返し地点を

過ぎました。前任者やメンバーのご

協力により会場運営も順調に行う事

が出来ました。後半の会場運営も滞

りなく進めて参りますので会員の皆

様のご協力お願いたします。 

  【点鐘】会長 柳田政男会員    

  今年度のテーマ 

 地域の中でロータリー 

 

 あけましておめでとうご

ざいます。会員の皆様方に

はご家族御揃いで健やかに

新年をお迎えの事と心からお喜び申し上げます。 

富士見Ｒ・Ｃにおきましても会員皆様のご協力の元

に各事業も順調に進んでおりますことに対し、改め

て御礼申し上げます。本日は恒例となっております

新年会に多数ご参加いただきましてありがとうござ

います。残り半年間、皆様のご協力を賜り、奉仕の

理念を求めながら会長職を務めさせていただきます 

 本日は嬉しい事柄から申し上げます。今日1月12

日から当クラブに新しい会員が２名増えました。今

日参加していただいておりますので、ご紹介申し上

げます。最初に斉藤茂さんです。坂間前会員の息子

さんで坂間税理士事務所、坂間会計経営センターの

副所長及び代表取締役です。もうお一人は三上秀樹

さんです。ダイヤモンド交通の代表取締役です。今

日はご紹介のみですが次週1月20日の例会において

入会式を行いますのでその時にごあいさつ等をお願

いします。 

 また、悲しいお知らせがございます。朝霞Ｒ・Ｃ

所属の大舘清次パストガバナーが１月8日にご逝去

されました。13日通夜式、14日に告別式が朝霞市斎

場でとりおこなわれます。88歳でした。謹んでご冥

福を申し上げます。 

 さて、私は今年度会員増強をはかると共にロータ

リークラブの認知度の向上に取り組んできました。

広報ふじみやＪＣＯＭの取材をお願いし、紙面や

ケーブルテレビに取り上げていただきました。その

一方事務所角に当クラブの看板の設置とノボリ旗を

作成し、これからの事業でＰＲを兼ねて使用してい

きたいと思っています。全体的な事業といたしまし

て、3月11日にはボーイスカウトの協力を得て。東

日本大震災関連の駅前募金活動を行いたく、社会奉 

【点鐘】会長 柳田政男会員    

仕委員会で検討をお願いしていますので皆様方のご

協力お願いしたします。 

 結びにあたりまして、会員皆様の益々のご健勝と

ご多幸、事業のご繁栄を心からお祈り申し上げ、年

頭のあいさつとさせていただきます。 
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                     【新年初例会】【新年初例会】【新年初例会】      川越：ラボアラクテ川越：ラボアラクテ川越：ラボアラクテ   

【会 長】柳田政男  【副会長】野﨑秀一 

【幹 事】斉藤正司  【ＳＡＡ】萩原喜八郎 

【点 鐘】  会長 柳田政男会員 

【斉 唱】 国歌「君が代」  

      ロータリーソング「奉仕の理想」 

【入会予定者】 齊藤 茂様 

        三上秀樹様 

【会長の時間】 会長 柳田政男会員     

 1月分の助成金を差し上げます  

 これからも頑張って下さい 

【お礼】チンイハンさん 

 お招き有難うございます 

 後程、歌を唄います。 

【贈呈】会長 柳田政男会員 

【懇親会】親睦委員長 斉藤英雄会員    

挨拶 会長 柳田政男会員 

乾杯 大久保義海会員 

       

   

   

   

      齊藤齊藤齊藤   茂様茂様茂様   

      三上秀樹様三上秀樹様三上秀樹様   

   熱唱の下山定夫会員熱唱の下山定夫会員熱唱の下山定夫会員   

   

   

【閉会】斉藤正司幹事【閉会】斉藤正司幹事【閉会】斉藤正司幹事   


